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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
regelmäßig führen Schulleitungen mit Lehrern und Elternvertretern Gesamtkonferenzen in 
den Schulen durch. Neben notwendigen Beschlussfassungen zu Investitionen oder 
Projektgestaltung, wird auch über Alltägliches und natürlich auch eventuelle 
Problemsituationen, die an Schulen auftreten können, informiert und beraten. 
Die Teilnahme des verantwortlichen Trägers der Schule würde sicherstellen, dass eventuelle 
Missstände nicht länger einzig Problem der jeweiligen Schule bleiben müsste. 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 
An welchen Gesamtkonferenzen welcher Schulen im Stadtgebiet hat der öffentliche 
Schulträger seit 2014 teilgenommen? (Bitte nach Schulen und Jahren aufschlüsseln.) 
 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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